
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

партбюро, комитета ВЛКСМ, профкома, месткома и дирекция 
Московского ордена Трудового Красного Знамени института стали

.. ________________имени И. В. Сталина

По-деловому обсудить важнейшие вопросы 
комсомольской работы

Через несколько дней деле
гаты факультетских комсо
мольских организаций собе
рутся на общеинститутскую 
конференцию ВЛКСМ, чтобы 
подвести итоги работы за весь 
прошедший год, обсудить 
дальнейшие задачи комсо
мольской организации инсти
тута, избрать новый состав 
комитета ВЛКСМ.

Несомненно, комитет комсо
мола нынешнего состава, ра
ботая под руководством пар
тийного бюро, немало сделал 
для укрепления рядов нашей 
комсомольской организации, 
для воспитания ее членов в 
духе советского патриотизма, 
преданности делу партии 
Ленина—Сталина. Однако, 
комсомольцы хорошо знают; 
что нельзя успокаиваться на 
достигнутом. Есть еще много 
недостатков, которые нужно 
исправить. В числе их — не
достаточно высокая успевае
мость некоторых комсомоль
цев по общественно-политиче 
ским дисциплинам, поверхпо- 
сг-.ое руководство агитатора
ми со стороны комитета 
ВЛКСМ, слабый контроль за 
успеваемостью комсомольцев

■ Q-

На пятом курсе
Студенты V курса самостоятель- Шалимов), а также члены курсовых 

но изучают работу В. II, Ленина бюро ВЛКСМ т. Алиев и Лысенко. 
«Материализм и эмнириокрити- Последний сам еще не начал само- 
цизм». На 1-й семестр запланиро- стоятельную учебу.
вано изучить введение. I и II гла- Во многих группах пе было про
вы. До конца семестра на этом кур- веден» еще ни одной консультации, 
ее осталось очень мало времени, а На V курсе металлургического и 
между тем большинство студентов Физико-химического факультетов 
еще не приступило к самостоятель- была проведена одна лекция, но и 
ным занятиям. Активно работают на ней присутствовало лишь 30 
лишь несколько человек: тт. Мар- человек.
кушин, Аничкин, Белов и другие. Необходимо принять действенные

За неудовлетворительную работу меры, чтобы немедленно выправить 
студентов V курса несет большую положение. Партбюро, комсомоль- 
долю ответственности кафедра екая организация и кафедра мар- 
марксизма-ленинизма. которая не- ксизма-ленинизма должны обесп?- 
доетаточно контролирует работу вы- чить высокий идейно-теоретический 
деленных консультантов. Некоторые уровень и организованность сало- 
консультанты ни разу не были в стоятсльных занятий студентов 
группах. Недостаточно серьезно от- V курса на протяжении всего учоб- 
носится к контролю за самостоя- него года.
тельной учебой студентов и коми- Е. РЯБИН,
тет ВЛКСМ (ответственный тов. студент V курса.

------------ О-------------

Социал истическое соревнование 
мемсд у фа к ул ыпетам и

В сентябре были подведены ито
ги социалистического соревнования 
между факультетами по вопросам 
учебно-методической работы, помо
щи промышленности, научной ра
боты и т. д. за истекшие полгода.

В соревновании принял участие 
профессорско-преподавательский в 
лаборантский состав кафедр. 'Жюри, 
заседавшее 3 октября 1951 года, 
постановило присудить 1-е место в 

по общетехническим и спе
циальным дисциплинам.

На факультетских комсо
мольских собраниях было 
также отмечено ухудшение со
держания и оформления стен
ных газет, недостаточный раз
мах культурно-массовой рабо
ты, организационные неполад
ки в деятельности научно
технических кружков.

Наши комсомольцы никогда 
не мирились с недостатками. 
Деловая, высоко принципиаль
ная критика и самокритика — 
одна из славных традиций, 
свойственных нашему коллек
тиву. Нет сомнения, что и на 
предстоящей III отчетно-вы
борной комсомольской конфе
ренции делегаты подвергнут 
справедливой критике все сла
бые звенья в работе комитета 
комсомола и комсомольской 
организации в целом.

Активное, деловое обсужде
ние на конференции всех важ
нейших вопросов комсомоль
ской жизни будет способство
вать новому под’ему в комсо
мольской работе института, 
укрепит авангардную роль 
комсомольцев в студенческом 
коллективе.

этом соревновании металлургиче
скому факультету, 2-е место — 
технологическому и 3-е место — 
физико-химическому факультету.

Жюри отметило большую работу, 
проделанную кафедрами трех фа
культетов по совершенствованию 
учебного процесса, а также усиле
нию помощи промышленности.

П. АРСЕНТЬЕВ.
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Выходит по пятницам

За Пакт 
Мира!

Опубликовано сообщение о ходе 
‘ начавшейся в сентябре с. г. в 

СССР кампании ио сбору подписей 
। под Обращением Всемирного Совета 

Мира о заключении Пакта Мира ме
жду пятью великими державами. Но 
сведениям, поступившим в Совет

. ский Комитет защиты мира, с нача
ла кампании по 10 октября с. г. иод 
Обращением Всемирного Совета Ми
ра подписалось 96.729.946 совет- 

I ских граждан. С большим успехом 
проходит сбор подписей в столице 
пашей Родины Москве, где под Об
ращением подписалось уже 
2.840.769 человек.

Кампания по сбору подписей под 
Обращением Всемирного Совета Ми
ра проходит в обстановке огромного 
политического и трудового под’ема. 
Успешный ход сбора подписей яв
ляется мощной демонстрацией мо
рально-политического единства со
ветского народа, его преданности 
большевистской партии. Советскому 
правительству, великому знаменос
цу мира товарищу Сталину.

Сбор подписей в Советском Сою
зе под Обращением Всемирного Со
вета Мира о заключении Пакта Ми
ра между пятью великими держава
ми продолжается.

Ничем не оправданная беспечность
Студенты старших курсов должны 

отчитываться о своей самостоятель
ной работе по иностранному языку, 
представляя на кафедру ежемесячно 
определенное количество переведен
ного текста. Об этом студенты были 
поставлены в известность кафедрой 
в самом начале учебного года.

Многие группы уже приступили к 
сдаче переведенного текста. Однако,

По следам наших

„Еще раз о научно-исследов
В последних номерах газеты 

«Сталь» были помещены материалы, 
содержавшие ряд критических заме
чаний по поводу работы студенче
ских научных кружков. Действитель
но, недостатки в этой области еще 
велики. Деятельность наших обще- 
стъенных организаций и, в первую 
очередь, комсомольской организации 
в области руководства научной ра
ботой студентов еще не налажена 
как следует.

Основным недостатком является 
то. что комсомольские руководители 
не следили за индивидуальной рабо
той каждого студента-исследователя, 
не помогали ему в работе. А между 
тем, сделать это в наших силах. На 
каждом курсе есть члены курсовых 
бюро ВЛКСМ, ответственные за ра
боту кружков. Конечно, они могут 

i и должны контролировать исследо
вательскую работу своих однокурс - 
ников.

В начале этого года были пред
приняты некоторые меры к улучше
нию работы научно-технических кру
жков. Так, в виде опыта было про
ведено слияние общетехническнх и 
специальных кружков. Путем об'е-

динения кружков металлографии и 
термообработки был создан большой 
кружок металловедения, разделен
ный на 5 секций, под общим руко
водством профессора-доктора Б. Г. 
Лившица. Этот кружок имеет широ
кие возможности для привлечения 
студентов младших курсов. Начав 
на I—П курсах с небольших метал
лографических исследований, они с 
переходом на старшие курсы при
ступят к работе над важными те
мами по химико-термической обра. 
ботке и высокочастотной закалке 
сталей.

Большой интерес для студентов 
представят также металлографиче
ские исследования при помощи 
электронного микроскопа.

Преимущество этой новой формы 
организации научно-исследователь
ской деятельности студентов заклю
чается еще и в то.м, что кружок бу
дет имели постоянный состав сту
дентов, которые могут работать в 
нем с первого до последнего курса. 
Новый кружок насчитывает в своем 
составе более 30 студентов и обе
щает в будущем интересную работу.

С такой же целью на недавнем

— ДИПЛОМНОЕ — 
ПРОЕКТИРОВАНИЕ

В декабре 1951 г. по специальности «литейное производство» 
будут защищать диплом 23 студента группы МЛ-46-1. Часть из них, 
будет защищать проекты современных высокопроизводительных ли
тейных цехов для выпуска отливок из серого и ковкого чугуна для 
грузовых автомобилей. Другие будут защищать проекты специали
зированных автоматических литейных цехов для массового выпуска 
поршневых колец, применяемых в тех же видах автомобилей. Боль
шинство технологических процессов будет автоматизировано.

Часть дипломных работ представляет собой проекты мощных 
конвейерных литейных цехов по производству отливок для сельско
хозяйственных машин. Один студент исполнит проект конвейерного 

; литейного цеха для отливки автоматических ткацких станков и 
I швейных машин. Четыре студента разрабатывают проекты чугунно- 
; литейных и фасонно-сталелитейных цехов для производства элек- 
i тродвигателей переменного и постоянного тока.

Студенты разрабатывают также проекты литейных цехов для 
производства станочного литья.

В настоящее время все студенты закончили разработку техноло
гии формы отливок. Пояснительная записка составлена в об^ре 
технологической расчетной части всех видов оборудования. Дип/гом- 
ники Ширяев, Яшина, Федин приступили к проектированию печных 
установок, а Валисовскнй, Горюнов, Багдасаров уже начали плани
ровку цехов.

Профессор-доктор Л. И. ФАНТАЛОВ, 
заведующий кафедрой литейного производства.

На снимке: студенты-дипломники за работой в чертежном 
зале.

Фото В. ЛАЗОВСКОГО.

старосты некоторых групп не толь
ко не делают никаких усилий для 
организации занятий по иностран
ному языку, но и не являются к 
своим преподавателям для обсужде
ния с ними ряда вопросов, связан
ных с организацией этих занятий. 
К ним относятся старосты групп 
МЛ-49-2, МЛ-48-1, МЧ-48-5, МО-48-2, 
МЧ-48-2

Возникает опасность срыва раб 
ты и массовой несдачи зачетов 
конце семестра. Чтобы этого не сл; 
чнлось, студентам необходимо сист 
матически работать над языком 
своевременно, т. ’ е. ежемесячно, о 
читываться в своей работе.

Доцент С. САХАРОВ.

йвыступ лени

льских кружках1 
j заседании Совета научного обществ 
| было принято реше'.ше о слияни 

кружков физической химии и теор> 
тнческой металлургии. Новый кр; 
жок будет заниматься вопросам 
применения физико-химических mi 
тодов исследования в металлурги:

Важным средством улучшения д< 
ятельности кружков является прш 
лечение студентов младших курсе 
к научно-исследовательской работ 
На некоторых кафедрах это уже д| 

। лается. Кафедра термоцбработв 
привлекла к участию в кружке ст;

1 дентов II курса тт. Белькову, Пепн 
хонову, Семенову и других. На к: 
федре электрометаллургии работай 
второкурсники тт. Побегайло и Лог 
берг. Другим кафедрам также сЛ1 
дует давать студентам младшв 
курсов темы для исследовательски 
работ.

Комитет комсомола, который б; 
дет избран на предстоящей огчетн' 
выборной комсомольской конфере: 
цин, должен считать руководств 
деятельностью кружков очень вал 
ным делом.

ю. осипьян,
член комитета ВЛКСМ.
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В помощь молодому комсоргу

Как подготовить
комсомольское собрание

его

со-

Для того чтобы собрание прохо
дило активно и по-деловому, 
нужно хорошо подготовить.

Комсорг группы, профорг и ста
роста намечают время собрания, до
говариваются в учебной части ин
ститута о помещении и составляют 
повестку собрания. Повестка дол
жна быть ясной и охватывать глав
ные вопросы жизни группы. После 
того как повестка собрания намече
на, ее об’являют группе.

Предположим, что повестка 
брания следующая:

1. Утверждение плана работы на 
октябрь 1951 года.

2. Успеваемость 
сциплина студентов

3. Персональное
Подготавливая собрание с такой 

повесткой, комсорг собирает актив 
группы 7и с ним намечает план ра
боты на месяц. На собрании этот 
план дополняется или меняется, а 
затем утверждается.

Второй вопрос подготовляет к 
обсуждению кто-нибудь из актив
ных комсомольцев. Он заранее вы
ясняет, как выполняются работы по 
графику, как сдан коллоквиум по 
химии или другим дисциплинам и 
указывает на отстающих, анализн-

и трудовая 
группы.

дело.

ди-

Ф И 3 К У Л Ь Т У Р А И С ПОРТ

Спортивная
хроника

НА ШАХМАТНОМ ТУРНИРЕ

причины отставания, прове- 
как проходит конспектарова-

рует 
ряет, 
ние первоисточников по курсу ос
нов марксизма-ленинизма, как сту
денты группы посещают лекции и 
семинарские занятия. Затем сту
дент, готовящийся к выступлению 
с докладом, пишет свой доклад и 
зачитывает его комсоргу, профоргу 
и старосте. Они дополняют или из
меняют доклад.

Кроме докладчика нужно подгото
вить выступающих: поговорить со 
студентами, которые могли бы вы
ступить с критикой своих недостат
ков и 'недостатков товарищей, с тем, 
чтобы они заранее подготовились к 
своему выступлению.

Затем слушается персональное 
дело. • Комсорг докладывает со
бранию о случившемся и высказы
вает свое мнение по этому вопросу. 
Затем выступает сам комсомолец, 
который объясняет собранию причи
ны своего проступка. После этого 
переходят к обсуждению и выносят 
то или иное решение.

Собрание начинается только тог
да, когда присутствует 
комсомольцев.

2/3 (кворум)

В. БОРИСОВ.

В библиотеке инсти!ута

Из новых книг
в ме- 
курс. 

метал- 
Метал-

основ-

ЛЕБЕДЕВ Б. Г. Введение 
таллургию. Описательный 
Учебное пособие для вузов 
лургической специальности, 
лургиздат, 1951. 343 стр.

Книга предназначается в
ном для студентов младших курсов. 
Она начинается с краткого очерка 
истории железоделательного произ
водства в дореволюционной России и 
развития черной металлургии в 
СССР, дает основные сведения по 
выплавке чугуна из железных руд, 
по разным способам производства 
стали, а также по горячей обработке 
стальных слитков.

ПАНФИЛОВ М. И. 
ростного сталеварения, 
опыта передовых сталеваров марте
новских печей. Металлургиздат, 
1951. 231 стр.

Книга предназначена для сталева
ров и инженерно-технических работ
ников металлургической промышлен
ности. Первый раздел книги посвя
щен описанию современной органи
зационно-технической базы и усло
вий для скоростного сталеварения, а 
второй раздел содержит сведения о 
методах работы сталеваров-скорост
ников на разных этапах производст
ва стали в мартеновских печах.

Методы ско- 
Обобщение

Футбол
Заканчивается розыгрыш 

первенства вузов Москвы по 
футболу. Команды нашего ин
ститута, выступая по 2-й 
группе, играют крайне не
удачно. Из четырех проведен
ных игр наша первая коман
да три раза проиграла и один 
— выиграла. Вторая команда 
выступает несколько лучин1: 2 
победы. 1 ничья. 1 пораже
ние. По количеству набран
ных очков наш институт за
нимает последнее место в 
гру пи».

Согласно положению о ро
зыгрыше первенства, команда, 
занявшая последнее место в 
своей группе. переходит в 
низшую группу. У нашего ин
ститута осталась еще одна 
календарная игра с командой 
MATH. Только выигрыш обе
ими командами даст возмож
ность институту остаться во 
2-й группе.'

Футболисты должны осоз
нать свою ответственность и ■- 
ред коллективом института п 
провести последнюю игру ча 
высоком спортивном уровне.

Баскетбол
С 22 октября начинается 

первенство вузов Москвы по 
баскетболу. Честь нашего ин
ститута будут защищать 3 
мужских и 2 женских коман
ды.

В результате регулярных 
тренировок первая женская 
команда значительно улучши
ла но сравнению с прошлым 
годом свою игру. По опа ма
лочисленна — всего 8 чело
век. Необходимо срочно уком
плектовать и 2-ю женскую 
команду.

Р. ЛЕВКИН.

Очередной тур полуфинальных игр па первенство института по 
шахматам. На снимке: на переднем плане (слева направо) участ
ники полуфинала В. Еськин и О. Багсев за партией.

Фото В. ЛАЗОВСКОГО.
----------------------- ★ *----------------------------

ВОЗРОДИМ СПОРТИВНУЮ 
СЛАВУ ИНСТИТУТА!
На собрании членов ДСО „Наука"

15 октября состоялось отчетно
выборное собрание членов добро
вольного спортивного общества 
«Паука» нашего института. С до
кладом выступил председатель со
вета ДСО «Наука» тов. Миролюбов.

Перед советом ДСО, избранным в 
декабре прошлого года, стояла за
дача — обеспечить выполнение го
сударственного плана подготовки 
значкистов ГТО и спортсменов-раз
рядников. Как же совет ДСО спра
вился с этими задачами?

На 1951 год нашему институту 
был установлен план — подгото
вить 355 значки-"тов. Совет ДСО при 
поддержке всех общественных орга
низаций развернул большую работу, 
в результате чего план был выпол

нен досрочно — к 1 июля 1951 
года.

В прошлом году план подготовки 
спортсменов-разрядников был вы
полнен только на 54,7 процента. В 
этом году совет ДСО учел ошибки 
прошлого года, и план был выпол
нен полностью. Большую работу при 
подготовке разрядников проделали 
преподаватели кафедры физического 
воспитания и спорта тт. Вершин
ский и Захаров.

Докладчик подробно остановился 
на работе каждой спортивной сек
ции ДСО. Он отметил, что в нашем 
институте в различных видах спор
та совершенствуют свое мастерство 
около 600 студентов. Команды на
шего института участвуют в со- 
рсраоггйиях по футболу, волейболу, 
гимнастике, баскетболу, легкой ат-
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Выше уровень идейно-политического
воспитания студентов

Большевистская партия и Совет
ское правительство неустанно забо
тятся о подготовке высококвалифи
цированных советских специалистов. 
В полном соответствии с указания
ми И. В. Сталина партия и прави
тельство создали для этого все не
обходимые условия. Из года в год 
растет армия советской интеллиген
ции, подготовляемой в высших учеб
ных заведениях. Это — интеллиген
ция сталинской шкоды обладающая 
глубокими и прочными знаниями, 
воспитанная в коммунистическом 
духе, полная чувства советского пат
риотизма, преданная делу партии 
Ленина—Сталина.

В коммунистическом воспитании 
студентка — будущих специалистов 
большое место занимает преподава
ние общественно-политических наук. 
Они играют важную роль в форми
ровании мировоззрения студентов. 
Вот почему велика ответственность 
кафедр марксизма-ленинизма и по
литической экономии нашего инсти
тута, насколько должен подняться 
идейно-политический уровень препо
давания марксистско-ленинской тео
рии. Но ясно также и то, что повы
шается ответственность нашей пар
тийной организации, что должна 
возрасти ее забота об идейно-теоре
тическом уровне преподавания об
щественных наук, о глубоких и 
прочных знаниях студентов в этой 
области.

С начала текущего учебного года

0ч>* ,'':гнне идейно-теоретического 
уровня преподавания общественных 
наук стоит в центре внимания пар
тийного бюро института. В течение 
нескольких недель партбюро готови
ло для обсуждения иа своем заседа
нии вопрос об улучшении препода
вания общественных наук. Члены 
партбюро института и актив посети
ли лекции ряда преподавателей, оз
накомились с постановкой работы 
кафедр, с тем, как они перестраива
ют свою работу в соответствии с | 
передовой статьей газеты «Правда» 
от 10 августа 1951 года, выявили 
трудности и недостатки в работе 
указанных кафедр. Партийное бю
ро, заслушав доклады зав. кафедрой 
марксизма-ленинизма тов. Ращенко 
и зав. кафедрой политэкономии тов. 
Петровской, приняло конкретное ре
шение, которое несомненно поможет 
кафедрам поднять уровень всей их 
деятельности.

В своем решении партбюро отме
тило серьезные недостатки в лекци
ях и семинарских занятиях у части 
преподавателей, задержку выполне
ния и нарушение сроков диссерта
ционных работ, несистематическое 
освоение преподавателями изданных 
Сочинений В. И. Ленина и И. В. 
Сталина, слабость научно-исследова
тельской работы большинства препо
давателей (отсутствие печатных ра
бот, статей в периодической печати 
и т. п.)

Партийное бюро института проде
лало нужную работу. К сожалению,

она выполнена лишь несколькими 
членами партбюро института и неко
торыми членами партбюро техноло
гического факультета. Позволительно 
спросить: разве остальные члены 
партбюро института и факультетов 
не несут столь же большой ответст
венности и не должны проявлять 
такой же заботы об улучшении пре
подавания общественно-политиче
ских дисциплин? Почему же они 
самоустранились от этой важной 
партийной обязанности? Разве тов. 
Григораш не должен был непосред
ственно заинтересоваться состоянием 
научно-исследовательской работы 
преподавателей общественно-поли
тических кафедр, а тов. Серебряков 
— работой партийных групп этих же 
кафедр? Разве тт. Миткалинный, 
Диомидов и Тараканова уверены, 
что студенты уже все сделали для 
глубокого и прочного усвоения ос
новных положений марксистско-ле
нинской теории, что в самом ее пре
подавании все обстоит хорошо?

Между тем, на I и 11 курсах ме
таллургического и физико-химическо
го факультетов можно наблюдать, 
что часть студентов плохо слушает 
лекции, занимается на лекциях по 
основам марксизма-ленинизма посто
ронними делами, нарушает дисцип
лину. Некоторые студенты вовсе не 
являются на лекции и семинарские 
занятия (группы МЧ-50-5, МФ-50-1, 
МГ-50 1, МФ-51-1 и др.).

Нет еще решительного перелома и 
в работе самих кафедр марксизма-

ленинизма и политэколоьшпТ'Об этом 
говорят недостатки в лекциях и се- 
миняреклх занятиях, вскрытые уже 
после опубликования передовой 
«Правды», и все еще медленные 
темпы работы преподавателей (тт. 
Горбачева, Белой) над диссертация
ми, над повышением своей научной 
квалификации. Об этом свидетельст
вует также слабая связь преподава
телей с курсовыми комсомольскими 
организациями и партийными груп
пами, недостаточно развернутая вос
питательная работа со студентами 
как в ходе учебного процесса, так и 
вне его. Кафедры пока еще не вов
лекают студентов в свою работу, 
если не считать периодических засе
даний с активом студенческих групп, 
не наладили работы научных сту
денческих кружков, пе обсуждают 
студенческих работ на своих заседа
ниях.

Партийная организация института 
должна повседневно, а не только 
эпизодически, заботиться о повыше
нии идейности и политической на
правленности преподавания общест
венных наук. Это означает необхо
димость не только контролировать 
работу кафедр и преподавателей, 
но и направлять ее, создавать нуж
ные условия для роста научной ква
лификации преподавателей, для по
вышения идейно-политического уров
ня лекций и семинарских занятий. 
Только привлечение внимания пар
тийных организаций факультетов, 
курсов, групп и всех коммунистов к 
важнейшей задаче коммунистическо
го воспитания студентов позволит в 
максимально короткий срок создать 
тот перелом, который приведет к 
повышению уровня идейно-политиче
ского воспитания всего коллектива 
нашего института.

Ф. ЛЬВОВ.

летике и пе раз занимали первые 
места (1-е место по хоккею в 1951 
году, 2-е место среди вузов Москвы 
по легкой атлетике в закрытом по
мещении и др.).

Однако, начиная с 1949 года, 
спортсмены нашего института вы
ступают все хуже и хуже. Это за
метно и у волейболистов, и у лег
коатлетов, и у футболистов. Причи
ной является недостаточная подго
товка кадров физкультурников, на
дежда на приход в институт уже 
сформировавшихся спортсменов. Это 
большой недостаток в работе советй 
ДСО.

В спортивных секциях слаба ди
сциплина. Так, в лыжной секции на 
предсезонную тренировку из 80 че
ловек ходило всего 2—3 человека.

Имеет место недостаточно серьез
ный подбор тренерского состава.

Работой ДСО повседневно руково
дило партбюро института в тесном 
контакте с кафедрой физического 
воспитания и спорта. Недостаточ
ную помощь совету ДСО оказывал 
комитет ВЛКСМ института.

В прениях по докладу выступили 
15 человек. Работа совета ДСО по
лучила удовлетворительную оценку. 
Было принято решение, направлен
ное на устранение недостатков в 
работе совета ДСО «Наука». Избран 
новый состав совета ДСО.

Л. РОЗОВ.
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